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Le programme Requins du Club de Natation Dorval (DSC) est dédié au sport de natation et à fournir un environnement positif et éducatif aux nageurs, pour qu'ils deviennent forts et confiants.
Nous sommes à la recherche des instructeurs pour la saison 2016-2017 qui débutera en septembre.  Notre école des Requins est un programme divisé en 5 niveaux d'apprentissage pour les enfants de 5 à 12 ans de capacités variables, incluant un groupe pré-compétitif.
Avez-vous les compétences requises pour devenir instructeur de DSC?  Si oui, vous devriez être ou avoir:
· Enthousiaste et dynamique.
· Devenir vigoureux en enseignant des petits groupes d'enfants.
· Sensible et attentif avec d'excellentes compténces de communication envers les enfants et parents.
· Minimum de 1 an d'expérience dans l'instruction de natation.
· Flexible et peut adapter son style d'enseignement tout en accordant une attention aux techniques et aux détails.
Veuillez nous faire parvenir votre résumé avant le lundi 1 août à l'adresse: dorval_dsc@hotmail.com  
Positions Available: Swim instructors        Start date: Fall 2016
Dorval Swim Club’s Sharks program is dedicated to the sport of swimming and provides a positive and educational environment for swimmers so that they can grow to be strong and confident swimmers.  
We are currently looking for instructors for the 2016-2017 season beginning in September.  Our Sharks swim school is a program divided into 5 levels for children (ages 5-12 years) of varying abilities, and includes a pre-competitive class.
Do you think you have what it takes to be a Dorval Swim Club instructor? We think you do if you are/ have:
· Enthusiastic and dynamic
· Get energized by teaching small groups of children
· Sensitive and considerate with excellent communication skills towards your students as well as with their parents
· A minimum of 1 year of experience teaching swimming
· Flexible and can adapt their teaching style while paying attention to techniques and details. 

Please send your CV to the Dorval Swim Club at dorval.dsc@hotmail.com no later than August 1st.  
